
Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet über die Planungen hinsichtlich einer Sozialberichterstattung, 
welche unter anderem die Zusammenlegung des Armutsberichtes sowie der Sozialraumanalyse 
beinhaltet. 
 
Er berichtet weiter, dass die 4 kreisfreien Städte Schleswig-Holsteins um ein gemeinsames 
Indikatorenraster bemüht sind, um Vergleichbarkeit sicher zu stellen. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet außerdem, dass der Seniorenbeirat einen Antrag vorgelegt 
hat, die bestehenden Planstellen im Seniorenbüro zu erhalten. Dieser Antrag soll in der nächsten 
Sitzung behandelt werden. 
 
Weiter berichtet Stadtrat Humpe-Waßmuth, dass in Erfüllung des Beschlusses, 
Zuwendungsbescheide durch Leistungsverträge zu ersezten, bestehende Vereinbarungen mit 
diversen Trägern zum Ende des Jahres gekündigt und sodann mit dem Ziel der Erstellung eines 
Leistungsvertrages neu verhandelt werden. Ausschreibungen hierüber müssen europaweit 
erfolgen. 
 
 


